

Preocupación en la ONU por escalada de violencia en Aleppo, Siria



N. Unidas, 2 may (RHC) El secretario general de la ONU, Ban Ki-Moon, expresó profunda preocupación por la escalada de los combates en la ciudad siria de Aleppo, donde se reportan bajas civiles y destrucción de infraestructura.

En un comunicado, instó Ban Ki-Moon a las partes en conflicto a reafirmar su compromiso con el alto el fuego que entró en vigor el 27 de febrero en el país árabe, un escenario clave para el progreso de las negociaciones de paz entre el Gobierno y los opositores sirios en Ginebra, el cual vive por estos días una nueva pausa.

Siria sufre desde marzo del 2011 un sangriento conflicto, derivado del cambio de régimen que occidente y sus aliados regionales intentan imponer en Damasco, crisis a la que Naciones Unidas atribuye más de 250 mil muertos y 11 millones de desplazados internos y refugiados.

Aleppo, en el noroccidente del país, es una de las ciudades muy golpeadas por los enfrentamientos, en buena medida por el accionar de grupos armados y bandas terroristas no incluidas en el alto el fuego establecido a partir de gestiones de Rusia y Estados Unidos, potencias encargadas de liderar el

seguimiento al cese de las hostilidades.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/92230-preocupacion-en-la-onu-por-escalada-de-violencia-en-alepo-siria>



Radio Habana Cuba